Zum Abschluss des 5. Fernkurses der STUBE meinen herzlichen Glückwunsch! Ich hatte das Vergnügen mich vom ersten Pilotjahrgang an immer wieder mit Vorträgen an der Arbeit des Fernkurses beteiligen zu dürfen und konnte stets erfahren, wie intensiv und produktiv die Beteiligten, Lehrende und Studierende, gemeinsam arbeiten. Der Fernkurs der STUBE hat längst internationale Anerkennung gefunden – zu Recht. Auf hohem wissenschaftlichen Niveau und zugleich didaktisch gründlich durchdacht werden die zahlreichen und sehr heterogenen Teilnehmerinnen und Teilnehmer in die gegenwärtige Kinder- und Jugendliteratur eingeführt. Auf den Tagungen, zu denen ich eingeladen war, konnten sie u.a. herausragende Autorinnen und Autoren, Illustratorinnen und Illustratoren persönlich kennenlernen und Einblick nehmen in die künstlerischen Prozesse, die zum Buch führen.

Einen wichtigen Anteil am Gelingen dieser Tagungen haben das Engagement und die pädagogische Begabung, der Humor und Witz und nicht zuletzt die Freundlichkeit der STUBE-Mitarbeiterinnen und Lehrenden.

Ich wünsche ihnen und allen Beteiligten ein fröhliches Fest und viele weitere Jahre für ihre hervorragende Arbeit am Fernkurs

Prof. Dr. Gundel Mattenklott aus Berlin